



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

RINGKASAN

RIYADI NUR ALIF. Peran Editor dalam Liputan Kompas TV Sukabumi Jawa Barat. *The Role of an Editor in Kompas News Biro Sukabumi*. DiBimbing Oleh ENDEN DARJATUL ULYA

Kekuatan televisi terletak lebih pada gambar yang didukung oleh narasi atau sebaliknya. Pada setiap berita, untuk bisa ditayangkan ada visual atau gambar mengenai kejadian menjadi hal yang penting, tanpa ada visual atau gambar yang mendukung maka sajian yang diberikan kurang menarik. Seorang editor harus bisa mengolah sebuah potongan gambar kejadian atau peristiwa yang diambil ketika proses peliputan berita oleh wartawan menjadi sebuah berita yang memiliki visual yang baik dan layak disiarkan di sebuah program acara berita televisi. Untuk itu peran seorang editor sangat diperlukan dalam penayangan berita televisi.

Tujuan dari penulisan laporan akhir ini untuk mendeskripsikan jenis-jenis berita yang ada di Kompas TV Biro Sukabumi. Menjelaskan bagaimana peran editor pada saat proses peliputan berita di Kompas TV Biro Sukabumi. Lalu, menjelaskan hambatan yang dihadapi editor pada saat proses peliputan berita di Kompas TV Biro Sukabumi.

Pengumpulan data untuk penulisan laporan akhir ini dilakukan selama menjalankan praktik kerja lapangan (PKL) di Kompas TV Biro Sukabumi yang berlokasi di Griya Cimahpar endah 1. Jl Sedap malam No.1 Kabupaten Sukabumi 16144. Kegiatan PKL dilaksanakan terhitung dari tanggal 17 Juni 2019 sampai dengan 9 Agustus 2019.

Jenis berita di Kompas TV Biro Sukabumi dikelompokkan menjadi dua yaitu berita terkini dan berita berkala. Program acara berita di Kompas TV Biro Sukabumi yang termasuk ke dalam berita terkini yaitu Kompas Sukabumi dan Sapa Sukabumi, karena berita-berita yang disajikan selalu *up to date* dan langsung disiarkan pada saat itu juga. Program acara berita yang termasuk ke dalam jenis berita berkala yaitu Kompas Nusantara dan Lentera Qalbu, karena program acara Kompas Nusantara dan Lentera Qalbu tidak harus disiarkan pada hari itu juga, artinya program acara tersebut tidak terikat dengan waktu.

Editor Kompas TV Biro Sukabumi pada proses peliputan berita mempunyai peran dan tanggung jawab yang sangat penting untuk menghasilkan sebuah video berita yang layak siar, yang menyajikan fakta dalam peristiwa. Seorang editor mempunyai peran penting dalam peliputan sebuah berita yang dibagi dalam tiga tahapan yaitu peliputan, yaitu pra-peliputan, peliputan dan pasca peliputan.

Pada saat proses peliputan berita, editor mengalami beberapa hambatan seperti perangkat lunak bermasalah, salah memberikan judul, tidak ada berita masuk, jaringan internet bermasalah. Hambatan-hambatan tersebut dapat diatasi dengan mencari solusi yang tepat.

Kata-Kata Kunci : Editor Berita, Media Massa, Stasiun Televisi